



Les bactéries
sont-elles toutes
mauvaises ?



Les bactéries sont-elles toutes mauvaises ?



Il y a différents types de bactéries. Certaines sont utiles, certaines abîment les aliments et certaines sont dangereuses pour la santé.



Certaines bactéries sont utiles. Pour fabriquer du fromage, un yaourt, du pain, du vin, il faut des bactéries.



Certaines bactéries abîment les aliments.



Certaines bactéries sont dangereuses voire très dangereuses pour la santé.

On peut avoir mal au ventre, avoir de la diarrhée, avoir de la fièvre et vomir.



Dans les cas les plus graves, les personnes doivent aller à l'hôpital et peuvent même mourir.

Les personnes les plus sensibles sont les personnes âgées, les jeunes enfants, les personnes malades, les femmes enceintes.